
令和４年１２月２６日 

 

ＰＴＡ会員各位 

浦安市立東小学校ＰＴＡ 

会 長  佐々木 秀信 

 

第５回運営委員会便り 
 

１２月１６日(金)に開催された第５回運営委員会についてご報告いたします。 

 

＜あいさつ＞ 

佐々木会長より 

日々の活動本当にありがとうございます。本年度のＰＴＡ活動も残りの期間がわずかとな

ってきました。少し寂しい気持ちになっているのは私だけではないと思いますが、皆様いか

がでしょうか? 

さて、冬本番となり、コロナとインフルエンザのダブルでの感染拡大が懸念されています

が、校内でその兆候が見られないのは皆様のご尽力の賜物だと思っています。引き続き感染

対策に努め、残りの期間を楽しく、朗らかに過ごしてまいりましょう! 

 

五十嵐校長先生より 

みなさん、こんにちは。いつも子どもたちの見守りや学習活動のお手伝いなど、ありがと

うございます。 

東小学校は、１１月２４日の創立記念日で４２周年を迎えました。子どもたちには、全校

朝会の中で、校章に込められた意味や願い、４２年前の学校の周りの様子などについて触れ、

「これまで築いてこられた伝統を大事に、これからも活気ある学校をみんなで創っていこ

う。」という話をしました。 

前回の運営委員会以降の１１月、１２月は、各学年の教育活動や全校での学校行事も多く、

とても充実した月間となりました。それぞれの取り組みを通して、子どもたちは大きく成長

していることを感じます。現在は、寒さに負けず「がんばりマラソン」や、今日まで分散型

で実施した「学習発表会に向けて」など、一生懸命頑張ってきています。マラソンでは自分

自身の体と向き合うことを、学習発表会では相手意識をもって分かりやすく伝えることを学

んでいます。いずれにしても、保護者のみなさんが見てくれているということ、そして、温

かい声掛けや励ましは、子どもたちにとって何よりのエネルギーになっています。 

校内では一時期、インフルエンザの感染状況が心配されましたが、今は落ち着いています。

一方、コロナウイルスの方は多い時で１１人、それ以降は横ばいで、ここまで学級閉鎖など

の対応はありません。市内の状況を見ると、インフルエンザで学級閉鎖をしている学校もあ

り、今後の感染拡大については予断を許しません。保護者のみなさんには、家族、兄弟が発

熱・風邪症状がある時に子どもたちの登校を控えるなどのご配慮をありがとうございます。 

今学期も残すところ、１週間となりました。２学期間のこれまでのご協力に感謝申し上げ

るとともに、感染拡大防止に努めていただきながら、有意義な年末年始を迎えられますよう、

ご祈念いたします。 

少し早いですが、よいお年をお迎えください。 

 

 

 



佐々木教頭先生より 

学校評価アンケートを実施しました。昨年より回答を多くいただけましたことを、大変感

謝しています。また、外からの評価だけでなく、実際に内側から学校を見てみたいという方

がおりましたら教員不足ということもありますので、一緒に働いてみませんか。学校で働い

てみたいという方を随時募集していますので、もしご希望の方がいらっしゃいましたら、教

頭までご連絡ください。よろしくお願いします。 

 

佐々木教務主任より 

本年度は、学習発表会の日に懇談会を実施しましたが、出席状況が例年と比較し良くなか

ったため、来年度は見直しをする予定です。 

また、漢字検定の受験者は年々増加傾向にありますので、引き続き実施していきたいと思

います。検定監督のボランティアを随時募集していますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

＜報告・連絡事項および協議事項＞ 

次ページ以降の活動報告書、活動計画書等をご参照ください。 

 

 

上記の議案については、承認されましたことをご報告します。  
次回の運営委員会は１月１３日（金）午後５：３０～（体育館会議室）を予定しています。 







東小学校ＰＴＡ

第5回   運営委員会

氏名

項　目 金　額 金額

計

※１　活動を実施した後はこの報告書を速やかに本部会及び運営会議に提出してください。

※２　実施に伴う資料等がありましたら併せて提出してください。

※３　講師を依頼した場合は連絡先を記入してください。

備　　考 　詳細は別紙参照

参加人数

参加者

下校時刻に合わせ
て実施

　10月11日（火）～ 10月 19日（水）：6年1組
　10月25日（火）～ 11月　8日（火）：6年2組
　11月11日（金）～ 11月 22日（火）：6年3組

収支報告

歳　　入 歳　　出

適　用

内　　　容

活  動  報　告　書

提出者　役職 校外部部長

件　　名   放課後安全指導の実施について

令和4年12月16日

友澤　裕美

項　目

計

実施日時   令和4年10月11日（火）～令和4年11月22日(火)

実施場所 　東小学区内

時　間

　PTA会員(6学年)

実施内容

各クラス4日の日程で担当を決めて定点での安全指導を実施しました。

また、時間内で都合がつかない方は放課後巡回パトロールを行って

いただきました。

スケジュール



令和4年度　6年生

1組 2組 3組 4組
21 26 23

1 3 0

1 0 0

14 9 15

37 38 38

地区別コメント
★各ポイント毎の意見等を記入してください

実施期間 ～

・ほとんどの子が挨拶出来てませんでした(コロナのせいでしょうか)

・歩道を保育帰りの大きな電動自転車が子供たちギリギリのとこを走ってるを何台も見ました。

小学生にぶっかったら危ないので同じ子供を持つ親としても気を付けて欲しいです。

・道で奇声を上げてる子がいましたが交差点から離れた場所に行ってしまい注意できませんでした

・子供たちは横並びで歩いていました、注意しても話に夢中ですぐ元通りになってしまった

・挨拶してくれる子が多かった

北栄シンサダ
マンション角

おさんぽバス通り

猫実グリーンベル
ト

放課後安全指導実施報告

不参加（未提出）
合計

・設定時間は適切でしょうか？15：00～15：15に1年生が数名通った程度です(11月8日)

安全指導とパトロール

猫実ローズガーデ
ン前

組
年学年

2022年10月11日 11月22日

・低学年が挨拶してくれなかった

安全指導
パトロール

・靴のかかとを踏んだまま帰ってる子がいた(低学年)

・挨拶してくれる子が少なかった



・みんながきちんと信号を守って渡っていました

・ボールで遊びながら歩いてる子がいて注意しました

・ほとんど子が挨拶しない

・雨上がりで歩道橋の上が滑りやすいようでした、雨の日はあまりはじを歩かない方が良いと思う

・歩道橋につく前に何人かすれ違い15：00以降は1名しか通りませんでした、時間を前倒し

してもいいかもしれません

・低学年の児童が歩道橋のスロープを走って帰る子が多く危険だと思いました

・道に広がって歩いてる子、走る子、後ろ向きに歩いてる子、注意してもまた走っていた道が狭い

ので気を付けて欲しい、いろいろな方向に目を向ける必要があると思いました

・上から帽子を落としてあそぼうとしていた女子3名注意

その他危険個所

その他コメント

海楽歩道橋・海
楽2T FOR Y（元

奴寿司）前

砂場前交差点



東小学校ＰＴＡ

氏名

項　目 金　額 金額

計

※１　活動を実施した後はこの報告書を速やかに本部会及び運営会議に提出してください。

※２　実施に伴う資料等がありましたら併せて提出してください。

※３　講師を依頼した場合は連絡先を記入してください。

備　　考 　詳細は別紙参照

参加人数

参加者

登校時刻に合わせ
て実施

　10月 14日（金）～ 10月 25日（火）：1年1組
　10月 26日（水）～ 11月 9日（水）：1年2組
　11月 11日（金）～ 11月 25日（金）：1年3組

収支報告

歳　　入 歳　　出

適　用

内　　　容

活  動  報　告　書

提出者　役職 校外部部長

件　　名   朝の安全指導の実施について

令和4年12月16日

友澤　裕美

第5回   運営委員会

項　目

計

実施日時   令和4年10月14日（金）～令和4年11月 25日(金)

実施場所 　東小学区内

時　間

　PTA会員(１学年)

実施内容

各クラス5日間の日程で担当を決めて定点での安全指導を実施しました。

また、時間内で都合がつかない方は巡回パトロールを行っていただき

ました。

スケジュール



１組 ２組 ３組
20 25 23

4 2 4

4 2 2

6 5 5

34 34 34

実施期間 ～

③猫実
おさんぽバス通り

赤信号でも猛スピードで自転車をこぐ人がいて危険だなと思った

でも通りがかった老人が「ハタフリさんがいるから
子供たちは安心だね」とお言葉を頂戴しました。
抑止力はあるのかなと思いました。

令和４年度　１年生

①北栄シンサダ
ファミリーマート角 なお、ファミマ側は駐車場に入る車も多く、

信号待ちでも巻き込まれる可能性を感じた。

安全指導とパトロール

不参加（未提出）

合計

2022年10月14日 2022年11月25日

★各ポイント毎の意見等を記入してください
地区別コメント

朝の交通安全指導実施報告

学年 １年
組

安全指導
パトロール

③猫実グリーンベルト

色い帽子を被らない子が数人いました。
児童の歩く通路の反対方向に自転車が入ってきて危ないと感じた。

ファミマ側からマンション側への横断も多く、
①のポジションだけではカバーしきれない。
①の対角線上のファミマ側にも指導員が必要と感じた。

②北栄
マンション角

挨拶もちゃんとできていました。
児童が信号待ちしている反対側で赤信号で渡る大人が複数いた。

声かけをしたが、どちら側で待機すべきか悩むところだと思います。

学区の端当たりなので、時間がたつと小学生はほとんど

通らず中学生ばかりでした。
最後の方に歩いている子は、遅刻せずに行けたか心配に

なりました。

急いでても赤信号や点滅している信号で止まることができており、

信号がない場所なのですが、通学路ということもあり、　

ゆっくり走行している車が多いように思えました。
逆に自転車の方が多くスピードも速いので、注意が必要と

思いました。
ウォーキング中のご高齢の方に「交通安全がとてもいい活動

ですね、子供たちが毎日安心している様子が表情でわかります

スピードを出した車も多く、信号機があってよいかもと　思ってしまった。

よ」と声をかけて下さりました。
車通りが多く感じましたが、ほとんどの車が停止してくれました

児童が元気に挨拶してくれたので、気持ちよく実施できました。

④猫実 交差点で止まらず走り抜けていく児童がいたため注意が必要であった。



ありました。

猫実ローズガーデンの前は本当に車が止まらない。
朝はボランティアの方がいてくださるが、帰りはいないので

★その他 ものすごく危ない。
ファミリーマート前で、ファミリーマート側を歩いていると、

⑦通学路巡回

ローズガーデン前 同じ児童が繰り返し同様のことがあった際は保護者への注意喚起が必要だと思う

先に地域の指導の方が安全指導をされていて、色々と
④猫実 教えて頂き助かりました。

（元奴寿司前） 交差点の信号待ちしている時の児童の立っている
場所がどこが安全かが難しい。(自転車も多いため)
下校時間よりスピードを出す自転車が多い。左折車も多い。

⑤海楽２T　FOR　Y
通勤通学の自転車がとても多く、信号待ちをしている時も

ぶつからないか気をつける必要があると思いました。

あぶない人だなと思いました。
自転車が多いので、児童にも注意を促したい。

駐車場の出入りの車と接触しないかヒヤヒヤすることが

信号待ちの時、ふざけて歩道ギリギリに立って車道をのぞき

込む低学年の子がいたので、大人の目は大事だと改めて思った。

⑥砂場前交差点 おはよう、いってらっしゃい」とみんなに声をかでさせて

もらいましたが、たくさんの子が返してくれて嬉しかったです。

は放課後より黄色や赤になっても曲がってくる車などいて

数人ですが、急いで横断歩道を渡ろうと信号点滅でもかけこもう

とする子がいました。



東小学校ＰＴＡ

提出者　役職 氏名

件　　名

日　　時

場　　所

参加対象者

参加人数

実施内容

時　　間

１９：００～

（中央公民館集合）

金　額 金　額

活　動　報　告　書

第５回　運営委員会　令和４年１２月１６日

青少年補導員 清水　良介

地区パトロール

１０月６日（木）　　１０月２０日（木）　　１１月１０日（木）　　１２月８日（木）

スケジュール

内　　　　　容

子どもが集まりそうな場所を中心に、子どもがいないかの確認・パトロール

歳　　　出

計

項　目 項　目

収支報告

歳　　　入

担当地区　　※当日の状況を見てルート選定

青少年指導員

１１名

神社・公園・公民館・コンビニなどのパトロール

計

　浦安公園内において一部の中学生や高校生に早期帰宅を促す日はあるものの、各日とも

注意や声掛けが必要な小学生はいなく、異常なくパトロールを終了しました。

備　考










